

# OPOSISI

## Sumbang dan Anjongsana Warga Desa Mekartanjung Bersama Bhabinkamtibmas Polsek Curugkembar Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID](http://SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID)

Jul 4, 2024 - 13:48



*Sumbang dan Anjongsana Warga Desa Mekartanjung Bersama Bhabinkamtibmas Polsek Curugkembar Polres Sukabumi*

<svg width="41" height="41" viewBox="0 0 41 41" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md" role="img"></svg>

**Curugkembar, Sukabumi** – Kamis, 4 Juli 2024, Bhabinkamtibmas Desa Mekartanjung, Bripka Dicky Rachmansyah, melaksanakan kegiatan sambang dan anjongsana kepada warga masyarakat di Kampung Mekartanjung, Desa Mekartanjung, Kecamatan Curugkembar. Kegiatan ini dimulai pada pukul 11.15 WIB dan berlangsung hingga selesai dengan suasana yang aman dan kondusif.

Bripka Dicky Rachmansyah bersama perangkat desa setempat disambut hangat oleh warga masyarakat. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa pesan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Pertama, beliau mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap tindak pidana pencurian kendaraan bermotor (curanmor) yang sedang marak. Ia menekankan pentingnya penggunaan kunci ganda dan menghindari meninggalkan kunci kontak pada kendaraan yang diparkir.

Kedua, Bripka Dicky mengimbau para orang tua yang memiliki putra putri di bawah umur untuk menghindari pernikahan dini. Hal ini penting untuk mencegah risiko bayi kurang gizi (stunting) yang dapat terjadi akibat pernikahan di usia yang belum matang.

Selanjutnya, beliau juga mengingatkan agar para orang tua selalu menjaga putra putri mereka yang masih remaja, agar tidak terlibat dalam tawuran dan penyalahgunaan narkoba.

Terakhir, Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Curugkembar. Warga diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas atau Polsek Curugkembar jika ada informasi tentang gangguan kamtibmas.

Kegiatan sambang dan anjongsana ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara pihak